

自然と生活，産業との共生の姿を学ぶ 産業観光バスツアー

SCENE 1



宇部・美祢・山陽小野田産業観光推進協議会が企画した，産業観光バスツアーは，大人版「社会見学」ともいわれ全18コースがあります。9月2日，「発電所・石油基地と新エネルギー工場めぐり」に同行し，市内のエネルギー関連企業をストーリー仕立てで巡りました。石炭から移行した石油エネルギー，埋蔵量が150年以上ともいわれる石炭資源に再注目した火力発電，そしてクリーンエネルギーとして期待されている太陽光発電など，エスコーターによる興味深い解説や訪問した企業担当者の丁寧な説明に，参加者は地元企業の技術の高さと努力を感じられた様子でした。ぜひ一度参加されてみてはいかがでしょうか。

SCENE 2 日ごろの訓練の成果を 山陽小野田市消防操法大会

8月29日，消防本部グラウンドで消防操法大会が開催されました。この大会は，消防団員が，安全・確実かつ迅速に消火活動が行えるよう厳しい訓練を重ね，その成果を実際の火災を想定して競い合うものです。各部門で優勝した埴生分団と出合分団は県大会に出場します。



SCENE 3 つないでつないで 第16回ピアノマラソン大会

ピアノマラソン大会が，8月27日から29日にかけて文化会館で開催されました。この大会は，文化会館が開館して以来毎年開催されているもので，今年で16回を迎えました。大会には3歳から87歳までの360組の方が参加され思い思いの曲をピアノで弾き継ぎました。